



MBO

Xalis prend son indépendance

Vendredi 30 Avril 2010

Caroline Lesage

Repris par son dirigeant, le spécialiste de la location de matériel informatique quitte le giron de Piana Holding, qui se recentre sur les RH.

Xalis, le spécialiste de la location de matériel informatique et high tech, fait désormais cavalier seul. Fondé en 1999 par **Jean-Christophe Le Feuvre** - un serial entrepreneur ayant notamment créé une agence de conseil en recrutement en 2002, Vitae Conseil - cette PME générant **3 M€ de chiffre d'affaires** et employant **une vingtaine de salariés** est reprise en MBO par son dirigeant **Philippe Le Feuvre**, qui en détenait déjà 46 %. Les **54 % restants** étaient entre les mains de **Piana Holding**, la société de participation créée en 2002 par son frère, Jean-Christophe Le Feuvre, pour regrouper ses sociétés, fondées ou rachetées. Cette opération, dont la valorisation est confidentielle, s'accompagne de la mise en place, selon nos sources, d'une dette LBO apportée par le **Crédit Agricole**.

Trois à quatre acquisitions en RH en 2010



Pour Piana Holding, qui détient **une dizaine de participations** dans le secteur des RH, de l'immobilier et des services, cette cession est un moyen de se recentrer sur son domaine de prédilection, les ressources humaines, qui représente un total de de **20 M€ de chiffre d'affaires**. **Piana RH Group** a placé **5 000 personnes** l'an passé via ses entités Bernard Krief Ressources Humaines, YMC et Jacques Scarinoff & Associés et Norma Conseil RH dans la gestion de carrières (voir sa fiche ci-dessous). « Notre objectif est de poursuivre cette stratégie de croissance externe ambitieuse, sur le marché atomisé des cabinets de recrutement. La cession de Xalis nous permet de sortir d'un marché de niche qui se prête peu à la croissance externe et de pouvoir **nous consacrer pleinement à notre pôle conseil en RH**, où nous projetons de racheter **trois à quatre sociétés cette année** afin de compléter notre offre RH globale auprès de nos clients », commente **Benoît Ferté (photo)**, responsable du développement depuis un an. Cet ancien banquier d'affaires - il a passé quatre ans chez L'ionie & Associés- compte aider le groupe à se renforcer également dans l'immobilier et les services.